



Frente a cualquier obstáculo, Cuba cuenta con su Juventud. Con la participación del Primer Secretario del Partido Comunista, el Presidente de la Asamblea Municipal, la Intendente, miembros y cuadros de la sede del gobierno del poder popular y una masiva participación de niños, jóvenes y pueblo en general, se celebró este 3 de abril, el acto municipal por el nuevo aniversario de la Unión de Jóvenes Comunistas y de la Organización de Pioneros José Martí.

Las ideas de Fidel en la juventud y los pioneros.



....Los pioneros de

jóvenes comunistas de mañana. Un día como hoy, hace 62 años nacía la Unión de Jóvenes Comunistas de Cuba (UJC), “en medio de una colosal lucha desatada por el imperialismo en todos los terrenos contra la Revolución cubana”, así describía Fidel Castro aquel significativo momento donde además agregaba “surge ya, como fuerza organizada y baluarte de la patria, nuestra combativa juventud”.

Para dar crédito a estas palabras del nuestro máximo líder de la Revolución cubana, se otorgó el carné de la UJC a Isabel Igarza Rodríguez y Heidy Cabrera Carbonell.

“No va a ser fácil, porque ser joven comunista no significara privilegio de ninguna clase, sino todo lo contrario: ser joven comunista significara sacrificio, significara abnegación (...)” Así dijo, el 4 de abril de 1962 el comandante Fidel Castro Ruz, a una multitud de jóvenes rebeldes, al inscribir en la memoria del pueblo la creación de una organización que es pensamiento y brazo de la nación: la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

Frente a cualquier obstáculo, la juventud presente.



Reconocimiento de

trayectoria a varios miembros del movimiento fue otro de los momentos más destacados durante la gala.

En un universo tan convulso y con la influencia de ideas cada vez más poderosas, dirigidas a la transformación de valores, aspiraciones y proyectos de vida que buscan la banalización, el egoísmo y la imposición de modelos foráneos y colonizadores, se impone fortalecer la ideología de nuestros pioneros y jóvenes para enfrentar con fuerzas estas campañas desestabilizadoras del imperio. Para esto, la Revolución siempre ha contado y cuenta con la incondicionalidad de nuestros jóvenes.